
Выпуск от  28.04.12

ИНФОРМАЦИОННОЕ АГЕНТСТВО REX

Выпуск от  

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

28.04.2012

http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  28.04.12

Содержание:
Материалы агентства............................................................................................................................................. 3

• Во Франции проходят президентские выборы....................................................................................................3

• Два пассажирских поезда столкнулись в Амстердаме.......................................................................................3

• В храме Христа Спасителя проходит молебен «В защиту веры».....................................................................3

• Россия и Китай начали совместные военные учения в Жёлтом море..............................................................4

• КГБ Белоруссии сообщил о взрыве самодельного устройства в Гомеле..........................................................4

• Более 3,5 тысяч человек оказались в зоне паводка в Рязанской области.......................................................4

• Железнодорожники депо Москва - Сортировочная провели традиционный субботник...................................4

• В молитвенном стоянии у храма Христа Спасителя приняли участие 65 тысяч человек...............................5

• Полсотни российских туристов не могут покинуть аэропорт Израиля..............................................................5

• Разлив нефти произошёл в Ненецком автономном округе................................................................................6

• Во второй тур выборов президента Франции выходят Олланд и Саркози.......................................................6

Об агентстве............................................................................................................................................................. 7

Стать экспертом ИА REX........................................................................................................................................ 7

• Что получает эксперт............................................................................................................................................ 7

• Как стать экспертом.............................................................................................................................................. 7

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  28.04.12

Материалы агентства

Суд признал экс-президента Либерии виновным в военных 
преступлениях и преступлениях против человечности
Специальный суд по Сьерра-Леоне в Гааге 26 апреля 2012 года объявил приговор по делу экс-президента 
Либерии Чарльза Тейлора. Его признали виновным в совершении военных преступлений и преступлений 
против человечности, в том числе — в совершении убийств, изнасилований и привлечении детей в солдаты 
в ходе гражданской войны в Сьерра — Леоне.

Судьи установили, что Чарльз Тейлор оказывал повстанцам военную поддержку, в том числе — снабжал 
их оружием в ходе 10-летней гражданской войны. Было установлено, что в обмен на поставки оружия 
бывший президент получал алмазы. Вместе с тем, судьи пришли к выводу, что сам Чарльз Тейлор 
не отдавал распоряжений о совершении преступлений и не осуществлял контроль или руководство 
повстанческими группировками.

Заслушав доводы сторон, показания свидетелей и изучив все другие материалы по делу, Специальный суд 
по Сьерра-Леоне признал Чарльза Тейлора виновным в совершении военных преступлений и преступлений 
против человечности, в том числе — актов терроризма, убийств, изнасиловании, использовании детей 
в качестве солдат и в качестве сексуальных рабов.

Срок наказания Чарльзу Тейлору объявят в среду 30 мая 2012 года.

Напомним, что ранее власти Великобритании ращрешили Тейлору отбывать наказание в тюрьмах этой 
страны, если его признают виновным.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25443.html

Перевалочный пункт НАТО в Ульяновске и татарский сепаратизм: 
мнения
Союз татарской молодежи «Азатлык» планирует организовать митинги в поддержку логистической базы 
НАТО в Ульяновске.

«Мы организуем митинг или одиночные пикеты, — сообщил лидер „Азатлык“ Наиль Набиуллин. — Также 
в случае открытия базы мы планируем поехать в Ульяновск, чтобы рассказать американцам о притеснениях 
тюркских народов России».

ИА     REX  : Может Путину не спешить с перевалочным пунктом НАТО в Ульяновске?

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Набиуллин оказывает американцам и натовцам медвежью услугу. Последние, скорее всего, выслушают его 
и никаких демаршей делать не станут: база важнее.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Давняя стратегия науськивания на Россию тюркско-мусульманских народов и стран обретает новую пехоту. 
Поначалу — с мегафонами. Потом, если вспомнить и пересчитать Ичкерию — с геноцидами. Ведь если 
Россия зла не помнит, не штрафует, не карает, то найдутся желающие повторить.

А остановить волну найма солдат «дар-уль-ислама» не так сложно, как может показаться. Мы об этом 
полдесятка раз писали в экспертных интервью. И о самом явлении писали, и о мерах по блокированию 
писали. Не писали лишь о том, что подобные мероприятия исламистов могут быть «в орбите» местных 
«погон», и что каждая бутылка шампанского может стать впоследствии «коктейлем Молотова». Не писали 
потому, что это банально, и потому, что придётся сделать видимым каждый доллар, включая оффшорные. 
А многим это кажется страшнее, чем десяток Ичкерий на полстраны.

Михаил Романов доигрался в терпимость с живущими за рубежом Лениным, Горьким и их людьми. А они 
нашли миллионы бойцов впоследствии, скромно назвав их «интеротряды». И Кремль рискует доиграться 
в толерантность с десятками миллионов тюрок и двумя миллиардами мусульман.

Учитывая способность НАТО к комплексной информационной агрессии — можно осмотреться и поискать 
«суггестивное оружие» где-нибудь на музыкальных каналах типа MTV.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Сепаратисты всегда лужу найдут: не было бы базы в Ульяновске, они бы бегали жаловаться на тяжкую 
судьбу всяких народов в американские консульства и посольства, в правозащитные 
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«неправительственные» организации, в редакцию ВВС и «Голоса Америки», и пр.

С сепаратистами и врагами народа надо поступать по закону — то есть проверять, нет ли в их действиях 
измены Родине, призывов к нарушению территориальной целостности России, и принимать 
соответствующие законные решения.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25444.html

Дагир Хасавов покинул территорию РФ
Адвокат Дагир Хасавов покинул Россию после получения ряда угроз в свой адрес. Как сообщают СМИ, об 
экстренном отъезде Хасавова журналистам заявили в российском обществе политэмигрантов, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

По данным прессы, давший скандальное интервью юрист отправился «в одну из европейских стран». 
Напомним, что ранее в     Генпрокуратуре признали,   что высказывания Хасавова могут быть истолкованы 
в качестве «призыва к осуществлению экстремисткой деятельности». В ведомстве отметили, что 
«транслируемый видеосюжет можно считать направленным на пропаганду исключительности либо 
превосходства граждан по признаку религиозной принадлежности» и сообщили о передачи дела в 
Следственный комитет Москвы.

24 апреля Хасавов дал интервью телекомпании «Рен-ТВ», в ходе которого заявил о необходимости 
развития в России системы шариатских судов для мусульманской части жителей. В случае же 
противодействия властей развитию исламской культуры, мусульмане «зальют Москву кровью», отметил 
адвокат. Позднее он опровергнул интерпретацию прессой своих слов, заявив, что был понят не правильно 
и на скандальные высказывания его спровоцировали. В прокуратура, в свою очередь, также объявили 
предупреждение и выпустившим интервью в эфир телевизионщикам, заявив генеральному директору 
медиа-холдинга «Рен-ТВ» о нарушении компанией законов «О противодействии экстремистской 
деятельности» и «О средствах массовой информации».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25447.html

Власть должна быть хитрее, но показала кто на самом деле Медведев: 
эксперты
В Георгиевском зале Кремля на расширенное заседание Госсовета 24 апреля собралась вся политическая 
и бизнес-элита, перед которой с прощальной президентской речью выступил Дмитрий Медведев. Подводя 
итоги своей работы, Медведев заявил, что произнесённые им четыре года назад слова «свобода лучше, 
чем несвобода» остаются его кредо. Он высказался за политическое разнообразие, монетизацию льгот 
чиновников, либерализацию экономики и против повышения налогов. Речь Медведева стала поводом для 
обсуждения на Западе. Одни считают Медведева марионеткой Путина, другие уверены, что Путин 
настоящий руководитель страны, третьи назвали речь Медведева бессмысленной. Кто-то сравнивает 
Медведева с Обамой: «Медведев — это русский Обама, народу плевать на то, что говорит тот, кто никогда 
не был их руководителем».

Стоит ли соглашаться с мнением американских блогеров, рассказали эксперты ИА     REX   Григорий 
Трофимчук, Олег Антипов и Александр Русаков.

Григорий Трофимчук, политолог:

Все инсинуации на тему, зависит ли Медведев от Путина, закрыты после неофициального разговора 
Медведева с Обамой в Сеуле, где чётко прозвучала фраза: «Я передам Владимиру». Если бы аналогичные 
слова («Я передам Дмитрию») хотя бы пару раз прозвучали от Путина, то субординация была бы 
соблюдена.

В принципе, Путину вполне можно было договориться с Медведевым ещё в 2008 году, чтобы внешне всё 
выглядело по этому, второму, варианту, чтобы навсегда запутать наблюдателей, чтобы задымились 
черепные коробки экспертов. Но они не считали нужным скрывать истинную иерархию, и в целом это 
сработало против власти. Власть должна быть хитрее, так как практически полное отсутствие нужной — 
и главное, убедительной — терминологии и системы взаимоотношений между премьером и уходящим 
президентом подорвало стабильность в стране, разгерметизировав либеральную оппозицию. Этот процесс 
ещё не закончен, это только его начало, какой бы слабой не выглядела улица в данный момент.

Если бы Путин применил «вторую» схему, то в этих рамках можно было бы вести и всю последнюю 
кампанию по выборам президента, в ходе которой Медведев открыто и публично проявлял бы признаки 
недовольства «авторитарным Путиным», который «опять лезет в президенты». Это создало бы для Путина 
залог политической стабильности на будущее, а так его нет. Это помогло бы Медведеву усилиться в глазах 
российского населения, чтобы оно не ставило Медведева в один ряд с Кириенко, что ещё хуже, чем 
сравнение с Горбачёвым. Последним ударом по сомневающимся и по самому тандему стало заявление 
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о том, что после Путина «Единую Россию» возглавит Медведев.

Таким образом, маскирование, а не выпячивание, на самом деле существующего тандема являлось 
гарантией спокойной старости и смерти обоих его участников. Существуют намного более серьёзные 
и сильные законы любого общества, когда наступают пределы доверия тому или иному проекту, вне всякой 
зависимости от законодательных норм. Россия вплотную подошла к этому моменту, но, ни Медведев, 
ни Путин этого почему-то не слышат, не ощущают.

Олег Антипов, народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса:

Американцы считают Медведева марионеткой Путина. А кто-то в самой России сомневался в том, что 
Медведев не самостоятельный политик, а марионетка? Разве россияне голосовали когда-то за Медведева, 
как за самостоятельного политика? Редкий случай, когда мнение зарубежных граждан и думающего 
большинства россиян совпадают почти на 100%. Конечно Путин лидер тандема, но это нормально. 
Медведев прекрасно справился со своей ролью ведомого в паре в соответствии с правилами игры. На мой 
взгляд, это говорит о том, что он человек совершенно адекватный. Наверное, не главное, что думают 
американцы (политики или простые граждане) про тандем Путина-Медведева. Главное — какую политику 
проводит тандем, и что имеем в результате.

Александр Русаков, журналист и блогер:

Конечно, Медведев — марионетка. Налицо захват власти двумя личностями. И один другого назначает 
на главные посты в российской власти. Не верю Путину, не верю Медведеву. Власть в России надо 
обновить, но к власти, ни в коем случае не должны пробраться антигосударственники. Сегодня настоящей, 
по-государственному мыслящей оппозиции в России нет.ИА REX

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25448.html

Нужно ли РФ прислушаться к рекомендациям из Британии: мнения
Бывший советник Дмитрия Пескова по СМИ Ангус Роксборо написал ему открытое письмо, в котором 
рассказывает о непонимании российскими властями сущности демократии и свободы слова.

Эксперт ИА     REX  , политконсультант Анатолий Вассерман предлагает обсудить британское хамство.

«Открытое письмо Ангуса Роксборо Дмитрию Пескову активно обсуждают на многих интернет-площадках. 
Мне очень понравилась тональность письма: просвещённый барин поучает неразумного крепостного. 
Правильно писал Василий Дмитриевич Звягинцев: для англосаксов характерна бенедиктинская 
скромность — когда считаешь себя умным, а всех остальных безнадёжными дураками. На мой взгляд, этого 
письма уже достаточно, чтобы ни в коем случае не исполнять ни единого указания из всего перечисленного 
в нём», — считает эксперт.

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

Независимо от того, что случится с Россией, и как она будет выглядеть через десять лет, это письмо — 
агония западного пиара. Такие письма не писали ни в 80-е, ни в 90-е, ни в ранние 2000-е годы. Запад был 
уверен в том, что достаточно его авторитета и примера. Сейчас авторитета нет. Даже самые оголтелые 
апологеты либеральной модели уже не могут отрицать ни того, что свобода слова напрочь отсутствует 
в западных СМИ, ни того, что западная демократия имеет куда меньше общего с демократией (как 
правлением не только от имени народа, но и в интересах народа), чем российская суверенная. Более того, 
византийские императоры были куда более народными автократорами, чем сегодняшние западные 
демократы. Поэтому и возникает необходимость использования личных контактов и личных связей. 
А придание им публичности необходимо как для повышения капитализации автора письма (не все же знали, 
а кто-то уже забыл, что он вхож, или был вхож, в ближайшее окружение Путина), так и для поддержания 
энтузиазма российской оппозиции: «Не всё потеряно, у нас и при Путине свои люди есть». Заодно 
и компетентность Пескова можно под сомнение поставить — глядишь и не займёт он в новой 
администрации «должность пресс-секретаря или ещё более высокую». В общем, минимум усилий, который 
не гарантирует автору позитивный результат, но, по крайней мере, не грозит и провалом. Расходов никаких, 
а доходы (как общеполитические, так и личные материальные), при случае, будут не маленькими.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Это письмо стопроцентно напоминает увещевания и требования Лорда Джадда в адрес руководства России 
по проблемам Ичкерии. Та же патетика, тот же пафос, тот же снобизм. А потом там, в Ичкерии, freedom 
fighters пятерым англичанам отрезали головы, — и у британского глобального мегафона заклинило кнопку 
громкости в позиции молчания. Был и куда более интересный случай, когда у бакинского городского 
водопровода поймали двух англичан с неизвестным порошком, а чуть позже в Азербайджане не состоялась 
«оранжевая революция». Про манеру Великобритании нападать на русских (а сапог русского солдата пока 
ни разу не был на британской земле) и вообще пытаться превратить в рабов весь мир на протяжении 500 
лет — там срочно забыли. Как забыли и причину краха британской империи в пол-планеты размером. 
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А причиной было рождение социалистической страны и её успешная пропаганда на угнетаемые в колониях 
народы и страны. Так что не им учить нас пропаганде, они из рабовладельцев превратились в демократов 
лишь после того, как их вынудили к этому, в том числе пропагандой. А до этого — они убили сотни 
миллионов землян, и их пропагандой была пуля, а их демократией был стэк. Единственной ошибкой 
Пескова было — нанять этого вот специалиста. Вполне возможно было найти и более эффективные 
инструменты, например, у КПСС был друг Максвелл, захвативший половину СМИ Британского 
Содружества. Ныне в США скромный поначалу канал Russia Today динамичнейше развивается 
и захватывает медиапространство Запада.

Но у этого письма есть и полезная сторона. Надеюсь, что после этого письма Россия перестанет нанимать 
таких вот писателей.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы ИА REX:

Смех, сатира — это информационное оружие и, если инициатива исходит от британцев, значит им это надо 
совсем не для совершенствования российской демократии, а, скорее всего, в деструктивных целях. Так 
надо ли выполнять это британский заказ? Высмеивать — дело сатириков. А анализировать и критиковать — 
дело реальных ТВ аналитиков. Надо не высмеивать деятельность власти, а подавать информацию 
о деятельности правительства с аргументированной и, если она того заслуживает, — критической точки 
зрения.

С другой стороны мы помним, что при королевских дворах Европы всегда были шуты. Шут — 
неприкасаемая персона. Его мог обидеть только его господин. Именно шуту было позволительно смеяться 
над своим господином. Хотя недалекие люди считали шута придурком, но на самом деле это был человек 
не только с острым языком, но и тонким проницательным умом. К примеру, шут в трагедии Шекспира смело 
говорит правду, защищённый маской смеха. Аналогично на Руси всё дозволялось говорить юродивым, 
вспомним этот персонаж из трагедии Пушкина «Борис Годунов». Только в отличие от Запада, сохранившего 
шутов только при королевских дворах, на Руси юродивые были в каждой деревне. Сегодня роль шутов 
исполняют ребята из КВН, Галкин, Ургант и др., но строго ограниченных рамках. Надо ли расширить эти 
рамки? Да, пожалуй. Только смеяться уж тогда надо и над оппозицией. А её действия порой выглядят 
смешнее действий власти. А если людям будет смешны лидеры оппозиции, то кто же откликнется 
на их призывы выйти на акции протеста?

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25445.html

На юге Москвы появились жёлто-зелёные облака: экологи заявляют, 
что это пыльца
В Департаменте природопользования и охраны окружающей среды Москвы опровергли заявление жителей 
юга столицы о загрязнении округа опасными веществами. Согласно заявления ведомства «странные жёлто-
зелёные облака» появившиеся в указанной части города — это пыльца цветущих растений, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

26 апреля на «горячую линию» ведомства стали поступать сообщения от жителей юга, юго-востока и юго-
запада города о странных цветных облаках на небе и жёлтом налёте на карнизах окон капотах 
припаркованных автомобилей. По мнению жителей, указанное явление связано с выбросами в атмосферу 
загрязняющих веществ одним из предприятий подмосковного Подольска. В Департаменте, в свою очередь, 
заявили, что специалисты ГПБУ «Мосэкомониторинга» провели анализ проб вещества и установили, что 
необычный цвет облаков связан с активным цветением деревьев. «Кроме того, данные автоматических 
станций контроля загрязнения атмосферы существенных изменений в содержании загрязняющих веществ 
в воздухе города не фиксируют», — отметили экологи.

Специалисты сообщили, что подобные жалобы также поступили и в другие столичные ведомства, включая 
МЧС. «Были отобраны образцы проб пыльцы и взвешенных веществ в атмосферном воздухе. Пробы были 
подготовлены и обследованы под микроскопом. Результаты анализов показали, что в пробах с цветущих 
деревьев присутствовали только пыльцевые зерна с размером зерен 20-40 мкм. В пробах атмосферного 
воздуха наблюдалась аналогичная картина, но с меньшим количеством посторонних включений (пыли). 
Таким образом, установлено присутствие пыльцы растений в атмосферном воздухе», — подчеркнули 
в департаменте.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25449.html

В ООН осудили преследования в РФ представителей искусства, 
спорящих с РПЦ
Преследования представителей социального искусства, произведения и акции которых, носят 
провокационный характер слишком ярко проявляются в России, особенно, если их творения направлены 
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против РПЦ. Об этом заявила специальный докладчик ООН в области культурных прав Фарида Шахид по 
завершению визита в Россию.

Специальный докладчик ООН выразила обеспокоенность сообщениями о том, что «активистов социального 
искусства» преследует полиция, людей подвергают судебным преследованиям и осуждают за 
провокационный характер художественного самовыражения, в особенности, если это касается Русской 
Православной Церкви».

Фарида Шахид подчеркнула, что обеспечение права на участие в культурной жизни общества требует 
гарантии свобод, необходимых для создания и развития культурных смыслов и выражений. Она добавила, 
что это включает в себя право обсуждать и подвергать сомнению религиозные символы, а также основные 
ценности, в том числе и посредством художественного самовыражения.

Спецдокладчик выразила озабоченность по поводу запланированного строительства газопровода через 
плоскогорье Укок в Республике Алтай, которое является объектом Всемирного культурного наследия 
ЮНЕСКО.

«Это строительство может нанести серьёзный урон священной местности коренных народов, которые были 
исключены из процесса принятия решения», - отметила она, рекомендовав властям РФ срочно провести 
консультации с местными коренными народами.

Из позитивных моментов Фарида Шахид подчеркнула успешные действия властей по обеспечению доступа 
молодёжи к культурным ценностям, в частности, возможность посещения библиотек и музеев, а также 
широкое использование интернета, в том числе в образовательных учреждениях.

Она также одобрила решение не возводить башню Газпрома в Санкт-Петербурге, принятое в ответ на 
резкий протест населения.

В период с 16 по 26 апреля Фарида Шахид посетила Москву, Санкт-Петербург, Алтайский край и Татарстан.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25446.html

Президент Германии Йоахим Гаук отказался от поездки на Украину: 
мнения
Как сообщает Deutsche Welle, посольство Украины в Берлине проинформировано о том, что президент 
Германии Йоахим Гаук не примет участия во встрече президентов стран Центральной Европы, которая 
состоится в Ялте. Визит на Украину был намечен на середину мая. Ранее редакция газеты Süddeutsche 
Zeitung сообщила, что Гаук отменил поездку по согласованию с федеральным канцлером Ангелой 
Меркель в знак протеста против условий содержания в заключении экс-премьера Юлии Тимошенко.

ИА     REX  : Как должен действовать Янукович в этой ситуации?

Станислав Стремидловский, политолог, главный редактор газеты «Цена вопроса»:

Предполагаю, что использование «дела Юлии Тимошенко» в качестве повода для отказа ехать в Ялту — это 
всё же формальный предлог немецкой стороны. Надо помнить, что в этом году на Украине пройдут 
парламентские выборы, рейтинг Партии регионов на сегодня значительно опустился и потому «регионалам» 
крайне важно использовать любые поводы для собственного пиара. Президент ФРГ имеет ограниченные 
полномочия, это не канцлер, никаких прорывных предложений к украинской стороне немцы, видимо, 
в настоящее время сформулировать не могут. Думаю, поэтому Гаук и Меркель решили не давать Виктору 
Януковичу лишний раз пропиариться с их помощью. Тем более мы помним, как украинский президент уже 
использовал, таким образом, встречу с президентом США Бараком Обамой в марте этого года в Сеуле. 
Разговор занял несколько минут, а пиарщики Виктора Януковича в украинских СМИ представили это как 
выдающееся событие.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Не думаю, что Янукович сильно испугался. Если бы его действительно интересовало мнение европейских 
лидеров, то, возможно, Тимошенко вообще не находилась бы в тюрьме.

Данные заявления мотивируются жестоким обращением с Тимошенко в тюрьме. Но если человек попал 
в тюрьму, это уже априори говорит о том, что его прежние заслуги не важны по сравнению с его прошлыми 
преступлениями, независимо от того, насколько справедливо человек в тюрьме оказался.

По моему мнению, обсуждение условий содержания Тимошенко в тюрьме при согласии с самим фактом 
того, что она там, уже само по себе означает, что правомерность её заключения под стражу признана. Тогда 
в чём же смысл обсуждений — может, это просто хорошая мина при плохой игре?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Янукович должен сказать, как Ельцин: «Я устал, я ухожу». После чего все вопросы к Януковичу будут сняты 
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навсегда по причине выбытия в клуб бывших президентов Украины, обеспечивающий всем своим 
участникам неприкосновенность.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25450.html

На акции оппозиции в Минске задержаны 40 человек
Количество задержанных в ходе акции оппозиции в Минске 26 апреля составляет 40 человек. По данным 
пресс-центра портала «Хартия-97», все задержанные были доставлены в Советский и Центральный РУВД 
города, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По данным портала, перед окончанием акции «Чернобыльский шлях», посвящённой годовщине аварии 
на Чернобыльской АЭС, состоялась краткая беседа заместителя начальника ГУВД Минского горисполкома 
Игоря Евсеева и экс-кандидата в президенты Виталия Рымашевского, который обратился с просьбой 
«обойтись на этот раз без задержаний». «Какие задержания? Нет никаких задержаний», — заявил Евсеев.

На тот момент появилась информация о задержании правоохранительными органами республики 
8 россиян, представляющих партию «Яблоко», однако Евсеев отметил, что ему ничего об этом не известно.

В целом акция оппозиции, официально разрешённая белорусскими властями, прошла весьма спокойно, 
хотя и вызвала повышенный интерес у представителей местных и зарубежных СМИ. Помимо памятных 
мероприятий, участники «Чернобыльского шляха» также выдвинули требования по отмене решения 
о строительстве Островецкой АЭС, а также потребовали освободить оппозиционеров, находящихся 
в заключении.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25451.html

Национальная идея Украины: с Россией или с колбасой
Украинское общество не видит альтернативы прозападному курсу, предполагающему отдаление от Русского 
мира, так как не знает о наличии такой альтернативы. Об этом 18 апреля заявил украинский политолог 
Сергей Лунёв, выступая на заседании первой конференции памяти белорусского историка Игоря 
Оржеховского "Западнорусизм: прошлое и настоящие". По его мнению, украинцы идут на Запад за 
колбасой, но население пойдёт в сторону России, когда это движение будет привлекательным.

Эксперты ИА     REX   прокомментировали мнение о том, что украинцам не интересна ни русская, ни 
украинская идея - им интересна колбаса.

Григорий Трофимчук, политолог:

Странно, что высокая государственная идея у нас почему-то всегда отделяется от колбасы. 
Подразумевается, видимо, что настоящий патриот должен есть один овёс и пить только воду. Если бы 
Россия смогла соединить, наконец, в своей идеологии высокое и насущное, дух и тело, она привлекала бы к 
себе не только Украину, но также Прибалтику, Румынию, Венгрию, Словакию и много чего ещё. Но в нашем 
патриотическом меню всегда только один бесплотный дух.

Многие украинцы открыто говорят о том, что их менталитет устроен просто: «Мы за тарелку борща 
продадимся кому угодно». Надо как-то дать понять украинцам, что и в этой позиции нет ничего страшного: 
люди устроены так, что почему-то всегда хотят есть. Поэтому если им не предоставляет такой возможности 
Россия, они автоматически идут в другую сторону.

Европа Украину не накормит: она – без всяких лишних идей – просто даст ей денег «на колбасу» в долг, а 
потом возьмёт с неё проценты как за деликатесное мясо. Таким образом, это не Европа, а Россия – 
единственная альтернатива для Украины. Украину ни в коем случае нельзя насиловать, регулярно 
напоминая ей, что без России она умрёт. Она по собственной воле должна пройти через все европейские 
приключения, чтобы сделать вывод, где ей лучше и где сытнее.

Украина втягивается в один из тех мрачных национальных периодов, которые регулярно накрывают эту 
территорию на протяжении всей истории. Страна снова будет попадать то под одно, то под другое влияние 
(по знакомой схеме: немцы – Скоропадский – Петлюра), пока не сделает, методом сравнения, вывода, что с 
«этими русскими» всё-таки было лучше. Однако в каком формате к тому моменту будут существовать сами 
русские  – большой вопрос. Украинцы и русские могут спокойно выжить вместе, но убедить их в этом 
практически невозможно. Причём не только украинцев, которые, как принято думать, только и ждут 
момента, чтобы уйти в отрыв, но и самих россиян, ни в какую не желающих «кормить этих хохлов».

Швейцария принимает жёсткие меры по защите своей экономики от поляков, эстонцев, румын – этих 
несчастных «таджиков» и «киргизов» Европы. Украинцы, которые рвутся на Запад, не станут там даже 
«таджиками», так как эти места давно заняты. Плюс ко всему, европейские любители футбола найдут 
момент, чтобы отомстить Украине и за дикие тарифы на Евро-2012.
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Александр Белковский, журналист:

Хочу внести небольшую поправку к сказанному уважаемым Сергеем Лунёвым: «Подавляющее большинство 
украинского общества не видит альтернативы прозападному курсу, предполагающему отдаление от 
Русского мира, так как не желает  знать о наличии такой альтернативы».

Это об этом «большинстве» писал ещё в 1898 году в стихотворении «Землякам» украинский писатель, 
педагог, лексикограф, литературовед, этнограф, историк, публицист, общественно-культурный деятель 
Борис Гринченко: «Ещё не умерла Украина, но может умереть. Вы сами её, ленивые, ведёте к смерти! 
Украина вам не мать: Есть вам другая госпожа, Продажных прадедов ничтожных правнуки поганые!».

Сегодня эти «правнуки» унижают национальную честь и достоинство лучших сыновей и дочерей 
украинского народа. Это они, потомки кулаков и бандеровцев, «селюки, не помнящие родства, мужланы, 
отожравшиеся несвойственной им пищей» (определение Эрнста Неизвестного) продавали Родину за кружок 
немецкой колбасы летом 1941 года и за американский гамбургер осенью 2004. Они и «отмазку» своим 
злодеянием придумали: украинский менталитет называется.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Украине как стране повезло и не повезло одновременно: её территория расположена в самом центре 
Европы, весьма привлекательное место. И борьба за лояльность Украины ведётся не потому, что кто-то 
заботится об украинцах, а потому что кто-то хочет иметь хороший стратегический плацдарм для 
доминирования в регионе.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Любые явления есть смысл рассматривать на оперативном, тактическом и стратегическом уровне. 
Оперативно - личность может выращивать хлеб и при оккупации, тактически - не давать этот хлеб 
оккупантам, а стратегически - "ждать наших".

Сама русскоязычность большинства Украины показывает, что население продолжает считать себя 
"русскими людьми", даже зарабатывая хлеб насущный где-то в Европе или ещё дальше. Но стремиться к 
России нужно осознанно, а осознание реалий подсказывает, что Россия даже Приднестровье не включает в 
свой состав. Хотя и люди в ПМР героические, отбившиеся оружием от НАТО, и для ПВО местность 
актуальная, Россия не спешит включать ПМР в свой состав, несмотря на волю большинства населения 
республики.

Таким образом, главным препятствием к воссозданию единства является сама Россия. Что косвенно 
подтверждается её манипуляциями с юридическим понятием "соотечественников", приоритетом посещения 
тропических стран в бюджете на работу с соотечественниками, отсутствием поддержки русских в СНГ и 
воспитанием раболепия перед МИД у подопечных.

Если Россию не интересует народосбережение русских, а интересует принцип "чем меньше их, тем выше 
доля власти", то всё становится на свои места, русские не нужны, а властям нужна колбаса. Вот этой 
колбасой и не хотят стать украинцы.

Алексей Дубинский, политконсультант:

Действительно, жители Украины видят образцом "западный" образ жизни, европейскую цивилизацию - 
точно так же, как и жители России. Русской идеи сегодня нет ни в Москве, ни в Санкт-Петербурге, ни в 
Киеве. Агрессивный украинский национализм противен европейскому духу, он слишком похож на 
неприятное прошлое времён тоталитаризма и национального чванства, что в Европе трудом и кровью было 
изжито, полупозабыто и искуплено. В общественном сознании многое перевёрнуто с ног на голову. 
Дремучие поклонники карго-культа объявляют себя "европейцами" и "западниками". Они уверенно и громко 
требуют тупо скопировать что-нибудь совершенно не важное или не уместное, например латиницу или 
английскую (прецедентную) правовую систему.

А сторонники европейского пути развития опираются на разум и нацелены на защиту своих интересов, 
чтобы построить достойное будущее. И поэтому выступают за русский язык для Украины. И могут посчитать, 
сколько миллиардов теряет Украина вне единого экономического пространства. Сергей Лунёв совершенно 
прав. Русский мир нужно строить своими руками, поднимать сознательность и осознанность людей, которые 
не попали в сети нацсвидомого псевдопатриотизма и готовы развиваться и приближать своё собственное 
светлое будущее.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Колбаса интересна всем - русским, украинцам, таджикам, евреям и всем остальным. Еврейская эмиграция 
1990-х годов в Израиль не зря была названа "колбасной алией". На запад едут далеко не только украинцы. 
Эмиграция из России превысила эмиграцию после Русской революции. Если русская идея означает, что 
колбасы не будет, то не только украинцы, но и русские люди выберут Запад, потому что дефицит колбасы в 
Русском мире может означать только классическое - "воруют". Крах Советского Союза продемонстрировал 
то, что мудрецы Талмуда знали уже полторы тысячи лет назад "Без хлеба нет Торы".
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Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Колбаса интересна намного больше, чем любая идея, подавляющему большинству населения Земли. И 
когда человек говорит, что космос ему интереснее колбасы, и его фамилия не Королёв, то он либо брешет, 
чтобы на него обратили внимание и назначили на должность, где можно заработать или украсть на сумму, 
равную цене целого эшелона сырокопчёной колбасы, либо тут имеет место эффект лисы и винограда: 
колбаса недостаточно доступна, то ли она в дефиците, то ли денег нет её купить, вот он и вытесняет 
потребность в ней из сознания. В пирамиде Маслоу колбаса гораздо ближе к основанию, на котором 
покоится всё остальное, чем любые идеи, будь то русские, украинские, арабо-еврейские или чехо-
китайские.

Нестор Комарницкий, финансист и IT-менеджер:

Ещё в конце 1980-х Виктория Врадий пела со сцены украинских песенных фестивалей "Мені все одно 
"ковбаса" чи "колбаса", аби вона була". Так что вопрос, поднимаемый Сергеем Луневым, не нов.

Проблемы с идентичностью и колебаниями вокруг неё переживала не одна нация, но со временем либо всё 
преодолевалось, либо эта нация вливалась в другие. Украинская нация и не могла стать исключением. Рано 
или поздно эти искания себя закончатся, но предсказать их результат в условиях сильного влияния России 
на информационное поле страны, а также в условиях существенных миграционных потоков из страны и в 
неё, предсказать сложно.

Сложность эта вызвана, как тем, что с одной стороны уровень самосознания части народа, как украинского, 
существенно выросла, но с другой стороны появился и, с проникновением в массы интернет-технологий, 
стал более влиятельным и известным русский, или вернее, малороссийский дискурс.

Александр Хохулин, журналист и блогер:

В словах Лунёва есть рациональное зерно. На Западе Украины последние четверть века усиленно 
пропагандируется единственная идея - Геть вид Москвы! Причём пропагандируется вполне успешно - 
подавляющее большинство моих земляков искренне верят, что украинцы и сегодня живут лучше россиян. 
Никакие доводы, цифры и статистика не способны поколебать их в этом убеждении - снисходительно 
смотрят и объясняют - может, в Москве и Питере лучше, а остальная Россия на грани голода с завистью 
глядит на Украину. Нас примут в Европу, и мы будем жить в 100 раз лучше вашей несчастной России. Стоит 
подобная убежденность недешёво, но тот, кто оплачивает её из карманов собственных 
налогоплательщиков, видимо, считает траты оправданными.

Одновременно с этими процессами руководство России в образе классического персонажа украинской 
литературы Мыколы Джери спит под грушкой и видит сладкие сны, как Украина птичкой слетает им в руки. 
Подобная беспечность уже обошлась России намного дороже, нежели нынешним спонсорам украинской 
интеллигенции и будет стоить ещё больше. На сей раз налогоплательщикам России.

Станислав Стремидловский, политолог:

Мы видим, что собственный украинский "креативный класс" настроен, скорее, прозападно. Хотя я бы 
отметил, что представления о Западе у этого "креативного класса" крайне наивны, романтичны и в целом 
мало соответствуют тому, что собой представляет реальный Запад. Иногда складывается ощущение, что 
украинские романтики, мечтающие об интеграции с Европейским союзом, ментально остались в 
перестроечной эпохе 1985-1989 годов. Их представление об истории своей страны, включая отношения с 
Востоком, Югом и Западом, носят мозаичный характер, из которого "креативный класс" по зёрнышку 
вытаскивает удобные для себя факты, так и не научившись рассматривать эти данные в глобальной 
исторической перспективе.

Александр Русаков, журналист и блогер:

Украине  лучше  быть  вместе  с Россией, в Евросоюз Украина никогда не попадёт.  Евросоюз Украину не 
спасёт  и украинцам не надо надеяться, что их ждут в ЕС и только  там их место. ЕС начинает потихоньку 
уже распадаться. Пример - страны Прибалтики, бедность и одни проблемы от вступления в ЕС. Место 
Украины только с Россией, Белоруссией, Казахстаном в сегодняшнем Таможенном и будущем Евразийском 
Союзе. В скором времени этот Союз расширится, я в этом уверен.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25453.html

Половина блогеров не согласны с идеей совместного владения 
Крымом Украиной и Россией
Российский политолог Виталий Третьяков, что для Крыма наилучшим вариантом было бы совместное 
владение полуостровом Украиной и Россией, например, на 99 лет. Координатор международной экспертной 
группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос по теме «Согласны ли 
вы с идеей совместного владения Крымом Украиной и Россией?».
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Результаты опроса по теме «Согласны ли вы с идеей совместного владения Крымом Украиной и Россией?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Да 553 30%

Нет 897 49%

Трудно ответить 170 9%

Свой вариант ответа 210 12%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Александр Яловенко:

Никак люди не могут понять, что как только не станет России — не станет ни Украины, ни Белоруссии. Даже 
если все республики будут трижды независимые. К сожалению, и России одной сейчас трудно 
противостоять притязаниям некоторых стран на собственную территорию. Сибирь многие хотят поделить. 
И вообще, историю нельзя забывать. Не от счастья же Украина вошла в состав России в 1654 году, 
а от опасности уничтожения крымскими татарами и поляками. И только союз с Россией спас Украину. 
А Белоруссии без России вообще могло не быть. Была бы там Литва или Польша. И Грузия спаслась 
в России, когда возникла опасность её уничтожения персами. Кто-то нам специально подсовывает эту тему, 
прощупывает почву.

Михаил Следков:

А зачем воссоединятся? Я вот в Белоруссии живу, и мне не нравится то, что творится в России. Россия уже 
не та, что была раньше. Сейчас это жалкое подобие того что раньше было. Раньше рубль был мировой 
валютой, а сейчас просто бумага. Не стоит преувеличивать значимость современной России. Всё, что есть 
значимого в Росси это оружие массового уничтожение. Влияние России на мировую экономику ничтожно. 
Вот несколько стран бывшего СССР ушли от влияния России, присоединились к Евросоюзу и чувствуют 
себя, в общем, неплохо. Я заметил, что большинство желающих объединить Россию, Украину, Белоруссию, 
почему то живут в России. Чего россиянам не хватает? Большинство российских граждан свой регион 
никогда не покидало, и не покинет до смерти. А вот с Украиной и Белоруссией им, зачем-то нужно 
объединиться. Видимо в России им бардака мало так нужно его и в других странах устроить. 
Разобрались бы со своими чиновниками.

Лариса Петрова:

А фишка в том, что русские именно о себе «любимых» всегда меньше всего беспокоились — черта у них 
такая важная есть. Вперёд смотреть умеют, в принципе. Но вот та ситуация, которую они имеют сейчас 
в России, трудна для разрешения, потому что именно Россия «лакомый кусок» для многих. Но разрулят эту 
ситуацию непременно... нужно время.

Евгений Мутин:

А этим политологам во главе с Третьяковым и не воссоединение вовсе нужно, а его имитация, т. е. аннексия 
чужой территории. Они забывают, что границы наших государств зафиксированы и защищены 
международными соглашениями и признаны ООН. Такие мечты граничат с безумием о переделе мира. 
Вы заметили, что нам постоянно что-то мешает, как плохому танцору. То нам до полного счастья не хватает 
Крыма, то ПРО, ничем нам не угрожающая, или в целом «запад», поддерживающий материально наших 
протестующих. Что только не придумают для оправдания полной импотенции руководства в обеспечении 
нормального экономического и политического развития страны.

Евгений Анисько:

Не надо делить. И совместно владеть не надо. Надо провозгласить независимую республику Крым. Люди 
живущие в Крыму сами разберутся, не надо за них решать. 

Добавим, что опрос проводился с 23 по 26 апреля. В нём приняли участие 1830 блогеров, оставивших 1310 
комментариев по теме опроса.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25452.html

Эксперты ИА REX о «безбожности», церкви и власти
Россия может вернуться к попыткам устроить общество на принципах, альтернативных капитализму, 
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считает глава синодального отдела по взаимоотношениям церкви и общества, протоиерей Всеволод 
Чаплин. Он обратил внимание, что в советское время было сделано много хорошего: «Подвиг нашего 
народа в Великой Отечественной войне, выдающиеся технические и научные достижения, очень мощно 
прозвучавшая в мире модель общества, основанная на идеале социальной справедливости, — всё это 
наши бесспорные достижения. Когда сегодня говорят, что советский социализм позорно канул в историю, 
это неправда».

ИА     REX  : Что случилось с руководителями РПЦ, совсем недавно они осуждали безбожную советскую 
власть? 

Григорий Трофимчук, политолог:

Доброе слово со стороны московского патриархата о социализме (хотя и с большими оговорками) вызвано 
простой причиной: это попытка ослабить информационное давление на церковь. Социальная сфера — как 
раз наиболее узкое, уязвимое место в деятельности современной РПЦ, тем более, в сравнении 
с социальными успехами той страны, которая признана «безбожной». Однако одних слов здесь будет мало: 
церковь должна взять на себя основную часть ежедневной заботы о миллионах нищих, голодных и больных 
людей. Только в этом случае, в отличие от натянутых слов о социализме, РПЦ сможет ослабить 
информационные удары в свою сторону.

Ключевая, неразрешимая, для РПЦ, дилемма состоит в том, что социальные успехи разрушенного СССР 
были как раз прямым следствием ухода из жизни людей религии: чем меньше духовности потусторонней, 
тем больше духовности реальной. Здесь существует некая обратная, железная взаимосвязь, так как 
возвращение новой РФ в религиозное лоно автоматически совпало с очередным ослаблением государства.

Таким образом, если Россия захочет вновь получить в своё распоряжение сотни тысяч крепких, морально 
устойчивых, грамотных и многодетных русских семей, она будет вынуждена запустить по всей стране 
антирелигиозную пропаганду. Без этой реформы, румяные, здоровые, никогда не постившиеся пацаны 60-х 
годов, навечно останутся недосягаемым эталоном для многих сегодняшних духовно просветлённых 
подростков, с серыми, постными и скорбными лицами, — которые уже никогда не выйдут в космос 
и не возьмут Берлин.

Факт, который многим не нравится и о котором сегодня предпочитают глухо молчать: СССР рухнул именно 
в тот момент, когда Горбачёв открыл все шлюзы — в том числе религиозный. До этого момента 
«безбожность» почему-то никак не влияла на полёты в космическое пространство и на успешное 
глобальное противостояние с США. При этом до предела набожный Николай II проиграл всё, включая 
и жизнь своей собственной семьи.

Современным священникам можно вспомнить и о том, что религиозные передачи, до Горбачёва, почему-то 
были одной из главных составных частей западного («вражеского», как тогда говорилось) радиовещания 
на советскую Россию. Видимо, это делалось с какой-то практической целью, если после развала страны, 
надобность в этом массовом просвещении резко отпала. Или, в противном случае, следует, наконец, 
признать, что западный либерализм желал нам только добра. Концы с концами явно не сходятся.

Если Русская Православная Церковь хочет комплексно ослабить давление в свой адрес, она должна нанять 
профессионалов, а не сажать за компьютер монашек для частного замазывания наручных часов. Шатание 
из крайности в крайность, из предания социализма анафеме до поиска в нём рациональных зёрен — 
свидетельство успеха тех, кто пытается запрессовать РПЦ на новом историческом этапе. Только на этот раз 
сносом куполов дело уже не закончится: на этот раз может пропасть сама религия как таковая.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Если рассматривать церковь, как форму общественного строя по типу «теократии», то у церкви социализм 
уже многовековой. Монастырские земли, угодья и владения были фактической моделью социализма ещё 
до того, как Маркс с Энгельсом познакомились, и гораздо ранее. У церкви были даже войска, достаточно 
вспомнить инока-воина Пересвета в «мамаевом побоище». Но, в итоге, в 1917 году, это не помогло, 
а многовековые накопления исчезли.

Неудивителен интерес церкви к социализму, как предполагающему и общинность, и веру, и устремлённость 
на воспитание гуманистической культуры. Но пока интерес выражается в славословии, а не в виде 
конкретных рекомендаций по народосбережению и развитию. И когда эти рекомендации появятся и будут 
обеспечены не только словами — роль церкви возрастёт.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Я не слышала от руководства проклятий в адрес советской власти, зато слышала, как Святейший Патриарх 
Кирилл называл распад СССР крахом исторической России. Поэтому и слова отца Всеволода Чаплина 
меня ничуть не удивили — наоборот, я восприняла их как должное.

Дело в том, что русский коммунизм с его списанным с библейских заповедей моральным кодексом 
строителя коммунизма — это, по мнению одних, нечто вроде красивой христианской ереси, по мнению 
других, — ни что иное, как православный протестантизм, православная реформация. Поэтому русская (или, 
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если угодно, сталинская) коммунистическая идея и идея православная вполне могут плодотворно 
взаимодействовать — особых противоречий между ними нет.

Вообще сейчас главные противоречия возникают не между буржуа и пролетариями, не между красными 
и белыми, не между националистами и интернационалистами, а между ДЕРЖАВНИКАМИ 
и ГЛОБАЛИСТАМИ, или даже между теми, кто служит Богу, и теми, кто служит мамоне. По этой причине 
красный державник-сталинист и белый державник-монархист вполне могут найти общий язык, а вот красный 
державник (сталинист) и красный глобалист (троцкист) — вряд ли.

Итак, взаимодействие между коммунистами-державниками и православными не только возможно, 
но и необходимо: история показала, что православная Россия без коммунизма рухнула (в 1917 году), 
и Россия коммунистическая без православия рухнула (в 1991 году). Раз порознь не получается, может 
вместе получится? Может, объединение именно этих двух идей — коммунизма и православия — даст нам 
ВСЁ?

Давайте попробуем, тем более что человечеству всё равно, так или иначе, но придётся в ближайшем 
будущем переходить к элементам социалистического строя. Однако подчёркиваю ещё раз: искать между 
собой точки соприкосновения могут только державники-государственники. Предвыборная кампания 
в России показала, что КПРФ — отнюдь не державники. Так что ждём появления на российском 
политическом небосклоне партии державников-сталинистов: на пустой голове товарища Зюганова 
сталинская фуражка не удержалась.

Андрей Давыдов, журналист:

Думаю, Всеволод Чаплин не слишком противоречит даже сам себе, когда рассуждает о том, что верующие 
должны были уничтожить большевиков. Ибо действительно идеалы христианства и коммунизма очень 
близки, но большевики покусились на святое, попытавшись заменить Бога на своих собственных идолов. 
Однако идолы не выдержали искушений, ибо грешна природа человеческая. К тому же радикальные 
методы «железным кулаком загонять в счастье» как были варварскими тогда, когда коммунисты взяли 
власть, так и тогда, когда её у них отняли.

Было бы мудрее развивать лучшее из того, чего достигло советское общество, а не выплескивать с водою 
и ребенка...

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

В советское время средствами производства распоряжались назначенные партийным руководством 
чиновники. Может, батюшки надеются, что в отсутствии коммунистов у власти, назначать чиновников 
поручат им? Или они сами получат распорядительские функции, минимум, в сфере культуры, а там 
и до производства и торговли доберутся. В манифесте коммунистической партии Маркса и Энгельса есть 
раздел о ложных, реакционных, видах социализма. Среди них значится и клерикальный вид социализма. 
Так что ничего нового: 170 лет назад батюшки тоже возмущались тем, что богатствами распоряжается 
меркантильный буржуй, а не они на пару с аристократами.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25454.html

Долю индивидуального жилищного строительства в Белоруссии 
планируется довести до 50%
Долю индивидуального жилищного строительства в Белоруссии планируется довести до 50% к 2015-му году. 
Об этом сообщил начальник управления жилищного строительства министерства архитектуры 
и строительства Белоруссии Александр Горваль на пресс-конференции в Минске, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

По его словам, в настоящее время доля индивидуального жилищного строительства составляет лишь 30%. 
При этом в зонах индивидуального жилищного строительства в обязательном порядке должна будет 
присутствовать вся социальная инфраструктура, задачу по обеспечению которой берёт на себя 
государство.

Наряду с этим, в республике будет наращиваться строительство арендного жилья. В текущем году, 
в частности, планируется построить 46 тыс квадратных метров жилья, а к 2015-му году — до 250 тысяч.

«Более 42 тысяч квартир сдаются в аренду сегодня. Это говорит о том, что не всем так остро нужны 
льготные кредиты. И город видит одно из направлений решения квартирного вопроса- арендное жилье. 
10 лет простоял, получил квартиру, но если умер, уехал и т.п.- чтобы она не уходила потомкам, а шла 
другому человеку», — отметил Александр Горваль.

«На следующий год только в Минске предусмотрено строительство пяти арендных домов, в дальнейшем 
каждый район минимум по одному дому, и далее- по нарастающей», — добавил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25455.html
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В Москве открылся сезон фонтанов
27 апреля в Москве открылся сезон фонтанов. По данным пресс-службы правительства города, в 11.00 мск 
по всей столице одновременно запустили 82 фонтана, находящихся в ведении ГБУ «Гормост», сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

Всего в Москве насчитывается порядка 500 различных гидротехнических сооружений, включая фонтаны и 
бассейны. На открытии центрального из них – фонтана «Театральный» на площади перед Большим театром 
присутствовал мэр города Сергей Собянин. Новый вид «Театральному» придали к юбилею столицы 15 лет 
назад. Также власти заявили о завершении ремонтных работ на ряде иных крупных сооружениях столицы. 
Так, окончена реставрация фонтана «Розарий» и фонтана 800-летия Москвы. Общая стоимость работ по их 
реконструкции составила 5 млн рублей, отметили в пресс-службе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25457.html

В Белоруссии должников по оплате коммуналки будут выселять из 
квартир
В ближайшем будущем в Белоруссии должников по оплате коммунальных услуг смогу выселять из квартир 
даже в том случае, если они будут являться собственниками данных квартир. Об этом сообщила на пресс-
конференции в Минске 26 апреля начальник управления юридической работы и кадров министерства 
жилищно-коммунального хозяйства Белоруссии Наталья Качан, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По словам чиновника, такая возможность должна быть предусмотрена новым Жилищным кодексом, 
который может быть принят в ближайшее время.

«В Белоруссии на сегодняшний день большую долю в жилищном фонде занимает жильё частного владения. 
И если, к примеру, нанимателя жилья за длительную неуплату за жилищно-коммунальные услуги можно 
переселить в другое жилое помещение, то к собственнику квартиры кроме как совершить исполнительные 
надписи и подать иски в суд для взыскания задолженности других мер предпринять не возможно», — 
отметила начальник управления.

«Поэтому наше ведомство ожидает принятия жилищного кодекса Белоруссии, так как там предусмотрена 
возможность переселения собственника-должника в другое жилое помещение даже за пределы того 
населенного пункта, где он проживает. И вы представляете, если квартира в Минске, а возникнет угроза 
переселения куда-нибудь в Фаниполь, конечно, деньги найдутся», — добавила она.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25456.html

Особые правила госзакупок: коррупция и в плюсах и в минусах
В последнем квартале каждого года чиновники могут получить право неограниченно тратить 
дополнительные средства по самой простой процедуре в рамках госзакупок. Достаточно будет запросить 
предложения у поставщиков и выбрать наиболее понравившееся. Соответствующий законопроект 
о Федеральной контрактной системе уже внесён Министреством экономического развития.

Эксперты считают, что такая процедура упрощает «вынужденную коррупцию» — когда поставщики делают 
работы «в долг», а потом им нужно выиграть тендер, выяснили «Ведомости».

Специалисты электронной торговой площадки B2B-Center также считают, что среди плюсов — 
действительно сокращение «вынужденной коррупции». Но есть и минусы. «Получается следующая 
ситуация: заказчик будет экономить на расходах, чтобы в конце года по упрощенной процедуре потратить 
максимальное количество денежных средств. В руках недобросовестного заказчика этот инструмент может 
способствовать увеличению коррупции. Конечно, заказчику необходим механизм оперативной закупки, 
но этот механизм должен быть прозрачен и подконтролен: информация о закупке должна быть 
опубликована в открытых источниках сети интернет и согласовываться с контролирующими органами», — 
пояснили ИА     REX   в B2B-Center.

Отметим, согласно предложению Минэкономразвития, чиновникам позволят неограниченно тратить 
дополнительные средства по особым правилам, в обход аукционов, «в связи с увеличением в текущем году 
бюджетных ассигнований». Схема выглядит так: на портале госзакупок на три дня размещается заявка, 
поставщики присылают предложения, а заказчик может выбрать не только по цене, но и руководствуясь 
любыми другими характеристиками предложения.
В действующем законе о госзакупках предусмотрена внешне аналогичная процедура запроса котировок, 
однако по этому закону можно закупать только на сумму до 500 тыс. рублей, а побеждает предложивший 
меньшую цену.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25458.html
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В центре Днепропетровска произошла серия взрывов
В пятницу 27 апреля в центре Днепропетровска прогремели два взрыва подряд.

Первый взрыв произошел в центре города на трамвайной остановке в тот момент, когда шла высадка и 
посадка пассажиров. Взрывное устройство находилось в мусорной урне. 12 человек получили осколочные 
ранения. Несколько человек нуждались в госпитализации, остальным медицинская помощь была оказана 
на месте.

Второй взрыв произошёл также в центре города рядом с кинотеатром. Взрывное устройство также 
находилось в урне для мусора. За помощью к медикам на месте теракта обратилось 7 пострадавших.

На данный момент на месте событий продолжает работу следственная группа и эксперты.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25459.html

Можно ли избавиться от «крыш» на постсоветском пространстве: 
мнения
По опыту чешского предпринимателя, который несколько лет продавал в России компьютеры 
и копировальную технику, обязательный входной билет в мир российского бизнеса — принятие системы так 
называемой kryši. В переводе это слово означает «охрана». В действительности это мафиозная сеть, 
которая от вашего бизнеса хочет автоматически получать мзду в размере 10% прибыли. Мир малого 
и среднего бизнеса заполнен самыми разными kryšami, которые паразитируют на предприимчивости 
и усилиях других, при этом у них, крыш, есть свои союзники в финансовых учреждениях и в полиции, так что 
защищаться, по большому счёту, невозможно. «Это правда, что, по сравнению с дикими 90-ми годами, 
Путин привнёс в эту систему определённые правила», — говорит пражский предприниматель. 
Он утверждает, что сегодня разница между Россией и Украиной заключается только в том, что украинская 
kryša заберет у вас почти 90% прибыли. Такая система в Чехии (за исключение случаев вымогательства 
в нескольких ресторанах в проблемных регионах) практически не известна.

Можно ли избавиться от «крыш» на постсоветском пространстве или это неизбежное зло, рассказали 
эксперты ИА     REX  .

Юрий Юрьев, политконструктор:

Крыши создавались, как учит фильм «Бригада», дословно — «в орбите» силовых структур государства, 
не обладавшего законными рычагами влияния на теневую и криминальную экономику и даже бензином 
на выезды по всем звонкам. Поэтому силовикам пришлось загребать жар чужими руками. Крыши 
гарантировали отсутствие влияния стихийной и уличной преступности на бизнес и по мере возможностей — 
оказывали всесторонние услуги по безопасности. За «десятину», как правило.

Крыши 90-х можно было сравнить с народным ополчением против дикости и беспредела, но только 
в принципе. Некоторые «крыши» предлагали роль третейского суда, с согласия спорящих; некоторые 
делали «быстрый возврат долгов», когда судебное преследование при инфляции было долгим 
и безнадёжным по причине обесценки денег быстрее судопроизводства, а некоторые крыши даже 
консультировали по надёжности и адекватности персонала и переговоров. Всё зависело от личных 
отношений, от этого зависели и услуги и надёжность «крыш». Многие крыши были честно заинтересованы 
в стабильной прибыли. Но многие — только в деньгах тотчас и любой ценой.

Честные — выжили, а рвущие — остались в истории. Кроме того исчезла гиперинфляция, люди стали 
осмотрительнее, суды стали быстрее, стало меньше самопожирающего криминала и в итоге — стало 
меньше нужды в крышах и больше нужды в квалифицированных юристах. Но поскольку остался 
криминализованный бизнес — то и крыши останутся, как в США, Японии, Италии и иных странах мира. 
Кажется, что это бухгалтерский вопрос — платить «своим» или платить «державным», кому больше, кому 
меньше, кто успеет, а кто проспит.

Но на деле это ещё и этнический вопрос, многие сообщества принципиально пользуются добротой 
государства и «шифруются» по-полной, от непонятного языка, до непонятной деятельности. И если они 
купили прокурора, то нужно им что-то успеть противопоставить в случае их организованной агрессии 
к местным. Поэтому остались и местные крыши, чаще это — ассоциации охранных фирм, где фирмы 
успевают реагировать на тревоги, а с их причинами уже работают ассоциации и «погоны».

Что касается Украины, то тут и суды медленнее и кастовее, и торговый баланс хуже, и культура 
с патриотизмом ниже, чем в России, поэтому на Украине возможно всё.

Даже Путина безнаказанно кинули с законом о двойном гражданстве, что уж говорить об обычных 
гражданах, их делах и средствах, и предвыборных обещаниях им.

Если представить себе, что в стране победило высокоорганизованное преступное сообщество, и в нём 
каждый двадцатый гражданин, то им нет дела до того, что подумает чужой бизнес и будет ли он жив 
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вообще. Им на выборы нужно чуть больше половины голосов населения, а остальные — могут хоть 
эмигрировать, тем самым увеличивая местный процент голосов правящей партии. Таким образом, треть 
населения из числа «чужих» потенциально оказывается под угрозой, и чаще это бизнесмены.

Победить насилие, (а именно насилие или его отсутствие и являются продуктом «крыш» в первую очередь), 
возможно. Во-первых, быстро и чётко должны работать суды, причём присяжных, когда стороны спора 
«сами выбирают судящих их», это снимет проблему возврата долгов — основную услугу крыш. Во-вторых, 
создатели производств и прибылей должны иметь право на ношение оружия, если они адекватны 
и обучены, и их сотрудники тоже, если они безупречно служили в армии и подобных структурах. В-третьих, 
должна быть выборность местных силовиков местными жителями, наподобие США, чтобы асоциальные 
типы превращались в обычных патрульных. В итоге — мы приблизимся к стандартам США и Японии, где 
мафиози и якудза многочисленны лишь в фильмах Голливуда, а на деле — они занимаются только 
латентным криминалом.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Избавиться можно от чего угодно, было бы желание. Трудность — в памяти. Известно, что организм 
человека полностью обновляется в течение трёх месяцев. Тогда почему не происходит автоматического 
выздоровления? Потому что клетка создаёт новую клетку путём деления, и это означает, что вся 
информация — память старой клетки передаётся вновь созданной, а с этим передается и память о болезни.

Так и с поколениями людей, передающих своим детям модели поведения опять, опять и опять. Означает ли 
это, что мы обречены на бег по кругу? Нет. Моисей водил людей 40 лет по пустыне не потому, что пустыня 
была такой большой, а для того, чтобы очистить память поколений. Если в России появится достаточной 
разумный и достаточно сильный лидер, способный удержать власть при внедрении непопулярных 
изменений и сумевший при этом выжить лет 40 — то у страны есть все шансы преодолеть мафиозный 
способ мышления.

Андрей Куприков, политолог:

Пока существует фискальная налоговая система, постоянно нарушается законодательство, нет свободных 
СМИ и независимых судов, бизнес всегда будет находиться весомой частью в тени, а значит, криминал 
будет собирать свою криминальную ренту. Пока что в России интересы криминала и государства совпадают, 
а значит, будут существовать и крыши, которые очень часто представлены отнюдь не братками, а людьми 
в погонах.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25460.html

Президент уволил главнокомандующего ВВС и сменил главкома 
Сухопутных войск
Президент России Дмитрий Медведев своим указом освободил 59-летнего генерал-полковника 
Александра Зелина от должности главнокомандующего Военно-воздушными силами и уволил его 
с военной службы. Об этом 27 апреля сообщила пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Тем же указом президент освободил генерал-полковника Владимира Чиркина от должности командующего 
войсками Центрального военного округа и назначил его главнокомандующим Сухопутными войсками.

Он сменил на этом посту генерал-полковника Александра Постникова-Стрельцова, который в свою 
очередь назначен заместителем начальника Генерального штаба Вооружённых сил.

Прежний же замначальник Генштаба генерал-полковник Валерий Герасимов теперь назначен 
командующим войсками Центрального военного округа.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25461.html

Медведев согласился возглавить «Единую Россию» и вступить в её 
ряды
Действующий президент Дмитрий Медведев принял предложение избранного президента Владимира 
Путина сменить его на посту председателя «Единой России» и намерен при этом вступить в ряды партии. 
Об этом он сообщил на встрече с активом «Единой России» 27 апреля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Я благодарен председателю партии за то предложение, которое сделано... Я его официально 
принимаю», — сказал Медведев.

При этом он добавил, что нужно быть честными с избирателями и гражданами страны и «занимать 
предельно простую, честную позицию».

«Она заключается вот в чём: если ты пользуешься поддержкой, ты не можешь разделять свою судьбу 
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и судьбу той политической организации, которая тебе эту поддержку оказывает. Поэтому я, естественно, 
также хотел бы сказать, что я вступлю в ряды «Единой России», — заявил Медведев.

Развивая тему, он также выразил мнение, что в будущем и президенту страны тоже следует быть 
партийным.

«Любой будущий лидер партии должен быть членом партии, просто потому, что с него всегда будут брать 
пример, будут думать о том, внутри ситуации он или по каким-то причинам он себя от этой ситуации 
отделяет, — сказал Медведев. — И президент в будущем обязательно должен быть членом партии, иначе 
просто мы не сможем объяснить людям, какая политическая сила стоит у власти».

Решение о назначении Медведева председателем партии будет принято на ближайшем съезде «Единой 
России», который назначен на 26 мая.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25462.html

Президенты стран Европы массово отказываются встречаться с 
Януковичем
Вслед за президентом Германии, отменившего визит из-за жестокого обращения с Тимошенко , от участия 
во встрече отказываются президенты Австрии и Чехии.

Как отмечают СМИ, причиной отмены визитов также стал протест руководителей европейских государств 
против жестокого обращения с экс-премьер-министром Украины Юлией Тимошенко в тюрьме.

От участия во встрече глав Центральной Европы, которая пройдёт в Ялте 11-12 мая 2012 года уже 
отказался президент Германии Йоахим Гаук и президент Австрии Гайн Фишер, вероятно, что также 
приглашение отклонит и президент Чехии Вацлав Клаус.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25464.html

Медведев считает, что в будущем в России сохранятся лишь две-три 
крупных партии
Президент России Дмитрий Медведев считает, что только две-три крупных партии могут рассчитывать 
на то, чтобы сохраниться в будущем, в том числе «единороссы» и социал-демократы. Об этом он заявил 
на встрече с активом «Единой России» 27 апреля.

«Это наша партия „Единая Россия“ и какие-то социал-демократы, которых мы пока до конца не чувствуем, 
но которые должны появиться из коммунистов вместе с кем-то или ещё каким-то образом», — сказал 
Медведев.

Именно таким, по его мнению, сегодня является «набор представлений людей о справедливости», и именно 
в таком направлении и будет развиваться российская политическая система. При этом Медведев выразил 
уверенность, что «Единая Россия», не только сохранится как правящая партия, но будет укреплять свои 
позиции.

Прогнозов о будущем других партий президент делать не стал. «Все остальные будут, не будут... 
Поживём — увидим», — сказал Медведев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25463.html

Россия окажет Украине содействие в расследовании взрывов в 
Днепропетровске
Россия готова оказать Украине содействие в расследовании взрывов, произошедших 27 апреля 
в Днепропетровске. Об этом сообщили в пресс-службе российского МИД, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«В России с озабоченностью восприняли поступившие сообщения о серии взрывов 27 апреля в оживленных 
местах украинского города Днепропетровска, в результате которых имеются раненые, — говорится 
в сообщении МИД. — С российской стороны готовы оказать украинским властям всяческое содействие 
в расследовании всех обстоятельств случившегося».

Согласно информации МЧС и МВД Украины, 27 апреля в Днепропетровске произошли сразу четыре взрыва 
в разных местах. СМИ в свою очередь сообщают о десяти взрывах. По предварительным данным, 
пострадали 27 человек, в том числе при одном из взрывов — 9 детей. 25 пострадавших в настоящее время 
госпитализированы.

По предварительным данным российского посольства и генерального консульства, российских граждан 
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среди пострадавших нет.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25465.html

Президент назначил нового главу МВД Татарстана
Президент России Дмитрий Медведев 27 апреля подписал указ о назначении генерал-майора внутренней 
службы Артёма Хохорина главой МВД Татарстана. Об этом сообщила пресс-служба Кремля, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

До последнего времени Хохорин занимал должность руководителя организационно-аналитического 
департамента МВД России. В связи с переводом на новый пост ему присвоено специальное звание 
генерал-майора полиции.

«Назначить генерал-майора полиции Хохорина Артёма Валерьевича министром внутренних дел 
по Республике Татарстан, освободив его от занимаемой должности», — говорится, в частности, 
в документе.

Напомним, прежний глава МВД Татарстана Асгат Сафаров подал в отставку после того, как в марте 
в отделе полиции «Дальний» в Казани был до смерти замучен задержанный. 9 апреля президент подписал 
указ об отставке министра.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25466.html

Минрегион составил рейтинг регионов по прохождению отопительного 
сезона
Москва лучше всех российских регионов справилась с последним отопительным сезоном. Об этом 
свидетельствуют данные рейтинга регионов по прохождению осенне-зимнего периода 2011-2012 годов, 
подготовленного Минрегионом, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В первую десятку рейтинга вошли также Воронежская, Ростовская и Томская области, Ямало-Ненецкий АО, 
Ленинградская и Сахалинская области, Красноярский край, республики Северная Осетия и Башкортостан.

На последнем месте рейтинга оказалась Тверская область. Вместе с ней десятку регионов с самыми 
худшими показателями составили Еврейская АО, Самарская область, республики Саха (Якутия) и Бурятия, 
Иркутская область, Кабардино-Балкария, Магаданская и Архангельская области, а также Республика 
Адыгея.

Как уточнили в пресс-службе Минрегиона, влияние на оценку при составлении рейтинга оказывали такие 
факторы как неполные или необъективные данные, представленные субъектами; непринятие 
руководителями органов местного самоуправления мер по локализации аварийных ситуаций на объектах 
жизнеобеспечения населения; снижение уровня запасов топлива на объектах жизнеобеспечения населения 
ниже 30% от нормативов; увеличение сроков ликвидации последствий аварийных и чрезвычайных ситуаций 
на объектах жизнеобеспечения населения; отсутствие в регионах запасов резервного топлива; отсутствие 
на котельных резервных источников электроснабжения и резервных котлов на другом виде топлива.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25468.html

Евразийский союз назвали «продолжением инициативы 2000-х»
Сегодня на территории всего постсоветского пространства формируется гражданское общество, и его 
влияние усиливается. Об этом заявил депутат Госдумы РФ, сопредседатель Межпарламентской российско-
армянской комиссии по сотрудничеству НС РА и ФС РФ Борис Резник 27 апреля в Москве в ходе 
видеомоста Москва — Ерван — Астана на тему «Роль общественных организаций в формировании 
Евразийского союза», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Сегодня мы ищем новые подходы и контакты со многими независимыми государствами, которые входили 
в СССР. Нам легко говорить с нашими братьями других братских народов. У нас действительно сегодня 
много общего — это и экономические контакты, и политические, и таможенные, и культурные, 
и общечеловеческие. То, что проходит форум Евразийского союза в Ереване — очень важно. Мы сегодня 
практически на всём постсоветском пространстве формируем гражданское общество, и влияние 
гражданских организаций становится главенствующим. Мы связываем большие надежды с созданием 
Евразийского союза. Мы начинали прорабатывать эту идею давно. Мы собирались в Астане и Алма-Ате, 
и обсуждали, что нужно сделать, чтобы объединиться по доброй воле, и это — продолжение инициативы 
2000-х. Думаю, процесс будет углубляться, и интеграция наших стран неизбежна», — уверен депутат.

В числе общих объединяющих черт всех стран СНГ Резник назвал русский язык: «Мы спаяны вместе, 
несмотря на процессы разделения. Человеческое отношение передаётся новым поколениям. Мы давно 
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дружим со Славянским университетом в Армении. У нас есть русский язык — язык межнационального 
общения. У нас в экономике много точек соприкосновения, и мы можем делать совместный бизнес. У нас 
сегодня нет настоящего гражданского общества, но оно зарождается. Власть обязана прислушиваться, 
и она прислушивается к тому, что идёт от гражданского общества».

Напомним, 27 и 28 апреля в Ереване состоится Международный форум «Роль общественных организаций 
в формировании Евразийского союза». На мероприятие приглашены парламентарии, общественники 
и эксперты стран СНГ и Балтии. Цель форума — продвижение идеи, высказанной Владимиром Путиным 
о создании нового интеграционного проекта на постсоветском пространстве — Евразийского союза.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25467.html

Общество поддержит Путина в его приоритетах в отношении 
Евразийского союза: мнение
Проект Евразийского союза требует информационного освещения и поддержки, продвижения молодёжной 
политики и научно-образовательной интеграции. Об этом заявил замдекана исторического факультета МГУ 
им. Ломоносова, директор Информационно-аналитического центра по изучению общественно-политических 
процессов на постсоветском пространстве МГУ Алексей Власов 27 апреля в Москве в ходе видеомоста 
Москва — Ерван — Астана на тему «Роль общественных организаций в формировании Евразийского 
союза», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Если говорить о гуманитарном направлении Евразийского союза, то здесь стоит отметить три 
составляющих: первая составляющая — информационная глубина Евразийского проекта. Первую партию 
мы все проигрываем. Не очень ясна картина поддержки Таможенного союза, других проектов. Возможно, 
нужно подождать адаптаций экономик, но люди хотят видеть привлекательный образ. Наши партнёры 
сейчас, конечно, испытывают притяжение идеи, и теперь мы должны показать то, как на практике работает 
Евразийский союз. Второе — это молодёжный момент. У молодёжи есть семейная ностальгия, но они более 
прагматичны и менее привязаны к ценностям старшего поколения. Молодёжная политика должна быть 
особым направлением. Люди должны связывать будущее с Евразийским союзом. Третья составляющая — 
это научно-образовательная интеграция. Мы размышляем над созданием интеллектуальных центров, 
в которые могут входить все желающие страны, которые хотят вкладывать свои усилия в идею 
Евразийского союза. Теперь дело за тем, чтобы создавать сеть бизнес-коммуникаций, молодёжных 
коммуникаций. Нужна стратегия. Инициатива есть, организации готовы. Надеемся, что после 7 мая 
ситуация изменится коренным образом, потому что Владимир Путин будет придавать приоритеты 
не только СНГ, но и Евразийскому союзу, а общество, безусловно, поддержит его», — уверен Власов.

Он высоко оценил роль общества в формировании интеграционного проекта: «Сейчас сложный период 
создания Евразийского союза. ЕврАзЭС ещё не ликвидирован. Адаптация национальных экономик — это 
не одномоментный процесс. Пройдёт 4-5 лет — и рынки откроются, но когда интересы потребителей 
и производителей не будут сбалансированы. Если мы оптимисты, то мы воспринимаем это как 
закономерные трудности, а если мы пессимисты, и воспринимаем это как навязывание со стороны элит, 
то что уж тут говорить. Процесс надо контролировать, и люди должны говорить, что там-то и там-то процесс 
идёт не так. Без общества мы получим абсолютно виртуальный проект, а если общественные организации 
будут объединяться и создавать площадки, то бюрократам будет не усидеть».

Как ранее сообщало ИА REX, депутат Госдумы РФ, сопредседатель Межпарламентской российско-
армянской комиссии по сотрудничеству НС РА и ФС РФ Борис Резник заявил о том, что сегодня 
на территории всего постсоветского пространства формируется гражданское общество, и     его влияние   
усиливается. «Мы сегодня практически на всём постсоветском пространстве формируем гражданское 
общество, и влияние гражданских организаций становится главенствующим. Мы связываем большие 
надежды с созданием Евразийского союза. Мы начинали прорабатывать эту идею давно. Мы собирались 
в Астане и Алма-Ате, и обсуждали, что нужно сделать, чтобы объединиться по доброй воле, и это — 
продолжение инициативы 2000-х. Думаю, процесс будет углубляться, и интеграция наших стран 
неизбежна», — уверен депутат.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25469.html

Медведев назвал ключевые задачи в сфере миграционной политики
Проблемы миграции в России следует решать с учётом мирового опыта. Об этом заявил президент 
Дмитрий Медведев 27 апреля на заседании Совета безопасности РФ, посвящённом вопросам 
миграционной политики, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Вопросы миграции являются предметом достаточно серьёзной дискуссии, которая проходит в обществе. 
Поэтому нам нужно определить ключевые задачи на ближайшую и на долгосрочную перспективу. Причём 
определять мы их должны с учётом мирового опыта, потому что и наш опыт, и зарубежный опыт 
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показывают, что в мире миграционные процессы приобрели системный характер», — сказал президент.

Он отметил, что «количество мигрантов год от года увеличивается, а сам процесс миграции становится всё 
более сложным и более трудноуправляемым». «Причём я имею в виду не только миграцию в нашей стране, 
а вообще мировую миграцию. Мир становится более прозрачным, и перемещение больших потоков 
людей — это данность», — подчеркнул Медведев.

Главной целью миграционной политики в России он назвал «обеспечение потребностей экономики 
в соответствующей рабочей силе, и прежде всего за счёт расширения возможностей для переселения 
в Россию на постоянное жительство соотечественников».

В связи с этим президент указал на необходимость завершить формирование «системы, которая 
эффективно решала бы весь спектр вопросов, относящихся к миграционной политике». «До сих пор ни одна 
из государственных структур не располагает полной информацией о количестве нелегальных мигрантов. 
И методики подсчёта, естественно, очень разные. Соответственно, прыгают цифры, масштаб проблемы 
до конца непонятен», — сказал он.

Требуют уточнения, по словам Медведева, механизмы определения потребности государства в иностранной 
рабочей силе. «Возможно, стоит рассмотреть и вопрос об упрощении порядка получения целого ряда 
документов», — добавил президент.

В России, по его мнению, следует «создавать условия для экономической мобильности населения, 
особенно из регионов с так называемой избыточной рабочей силой». Этому должны содействовать как 
государство, так и частные компании, подчеркнул Медведев.

«Более решительной, существенно более решительной должна быть борьба с незаконной миграцией. 
В нашей стране находится весьма значительное, я бы сказал, просто очень большое количество 
иностранцев с неопределённым правовым статусом и, конечно, с нарушением правил пребывания», — 
заявил президент.

По его словам, многие из мигрантов сегодня не платят налоги, и «в результате этого находятся вне зоны 
контроля государства, скатываются на самое дно социальной структуры, пополняют ряды криминальных 
структур».

Серьёзные нарекания, как отметил Медведев, вызывают нерешённые проблемы с социокультурной 
адаптацией мигрантов. «К сожалению, надо признать, что эффект от реализации специальных программ, 
которые способствуют интеграции иностранцев в российское общество, пока остаётся невысоким», — 
сказал он. Президент добавил, что такая проблема существует «и в государствах с более высоким уровнем 
жизни и с более высоким уровнем правопорядка», но это не значит, что её не следует решать.

Более активным, по мнению Медведева, должно стать также сотрудничество в сфере миграции со странами 
СНГ и другими государствами. «Как показывает практика, сообща гораздо легче решать вопросы, которые 
связаны с противодействием незаконной миграции, оптимизацией механизмов депортации, оптимизацией 
механизмов реадмиссии и, конечно, унификацией миграционного законодательства», — подчеркнул он.

С другой стороны, президент отметил, что «далеко не все наши соседи с удовольствием по этой теме 
с нами сотрудничают». «Но это не означает, что мы не должны их к этому побуждать как морально — 
призывами, так и другими средствами, которые у нашей страны есть», — сказал он.

«Они должны соблюдать наше законодательство, и в этом смысле, даже при понимании того, что у нас есть 
большое количество своих собственных проблем, Россия остаётся привлекательным местом для труда 
огромного количества людей. Они должны вести себя у нас по-человечески и жить по-человечески», — 
заключил Медведев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25471.html

Серия взрывов в Днепропетровске: среди пострадавших 9 детей
Среди пострадавших в результате четырёх взрывов в Днепропетровске (Украина) нет иностранных граждан. 
Об этом заявили в пресс-службе МЧС Украины. По оперативным данным число пострадавших достигло 
29 человек, в том числе 9 детей.

Напомним, взрывы прогремели на трамвайной остановке «Театр оперетты и балета» трамвайного маршрута 
№ 1 (перекресток с улицей Сирова), возле фонтана рядом с театром «Родина» (вход парка им. Глобы), 
трамвайной остановке «Театр оперетты и балета» (встречное направление), в районе проспекта Карла 
Маркса. Также сообщается, что удалось обезвредить пятое взрывное устройство. Однако по информации 
украинских СМИ, были ещё взрывы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25470.html
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Казахстанский омбудсмен призвал восстановить «утерянный статус 
русского языка»
По данным социологов, мнения политических элит и общества не совпадают в вопросах, касающихся 
интеграционных проектов. Об этом заявил уполномоченный по правам человека, директор Института 
парламентаризма Народно-демократической партии «Нур Отан» Болат Байкадамов 27 апреля в Астане 
в ходе видеомоста Москва — Ерван — Астана на тему «Роль общественных организаций в формировании 
Евразийского союза», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Приоритеты прежние — это интеграция экономическая, которая даёт возможность странам уверенно 
чувствовать себя в интеграционном процессе. Людям нужно убедиться, насколько это отразится на разных 
уровнях. Очевидна необходимость объединения на гуманитарном уровне, уровне культуры, спорта, 
и я знаю, что это уже действует. В приоритетах важно отразить не только мнение элит и политиков, 
но и мнения простых людей. Социологи говорят, что эти мнения не совпадают. Интеграции нужно придать 
привлекательность, и нужно, чтобы Евразийский союз обрёл привлекательность. Нам нужно, чтобы 
утерянный статус русского языка был восстановлен, нужно восстановить дипломатию по старым 
канонам», — подчеркнул Байкадамов

Он также подчеркнул важность создания интеграционной философии и современной теории: «Сама 
проблема интеграции пока ещё не носит системного характера. Всё зависит от того, насколько 
мы определимся в последующих шагах. Мне кажется, нам нужно представлять, что экономика не сможет 
всегда объединять нас, и рано или поздно нам предъявят счёт за неразвитие других сфер. Для Казахстана 
очень важен выход в мир и к другим центрам. Здесь нужно хорошо продумать модель этого объединения. 
Нужна интеграционная философия и современная теория. Нужно привлечь лучших учёных, социологов, 
политологов для создания такой концепции. Политика должна быть содержательной и нетактической. Нам 
нужно стратегически выстраивать, как нам надо действовать дальше. Ещё больше меня вдохновляет 
необходимость создания экспертного центра. Нам нужно поддерживать все эти важные начинания 
и определяться в странах — насколько страна поддержит эти процессы. Все внутренние отношения должны 
трансформироваться, иначе интеграции не состоится. Мы должны в своих интеграционных движениях 
объединяться в своих основах».

Как ранее сообщало ИА REX, замдекана исторического факультета МГУ им. Ломоносова, директор 
Информационно-аналитического центра по изучению общественно-политических процессов 
на постсоветском пространстве МГУ Алексей Власов заявил о том, что проект Евразийского союза требует 
информационного освещения и поддержки, продвижения молодёжной политики и научно-образовательной 
интеграции. «Если говорить о гуманитарном направлении Евразийского союза, то здесь стоит отметить три 
составляющих: первая составляющая — информационная глубина Евразийского проекта. Первую партию 
мы все проигрываем. Не очень ясна картина поддержки Таможенного союза, других проектов. Возможно, 
нужно подождать адаптаций экономик, но люди хотят видеть привлекательный образ. Наши партнёры 
сейчас, конечно, испытывают притяжение идеи, и теперь мы должны показать то, как на практике работает 
Евразийский союз. Второе — это молодёжный момент. У молодёжи есть семейная ностальгия, но они более 
прагматичны и менее привязаны к ценностям старшего поколения. Молодёжная политика должна быть 
особым направлением. Люди должны связывать будущее с Евразийским союзом. Третья составляющая — 
это научно-образовательная интеграция. Мы размышляем над созданием интеллектуальных центров, 
в которые могут входить все желающие страны, которые хотят вкладывать свои усилия в идею 
Евразийского союза. Теперь дело за тем, чтобы создавать сеть бизнес-коммуникаций, молодёжных 
коммуникаций», — резюмировал специалист.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25472.html

Евразийский союз – промежуточное состояние к формированию 
большой Европы: армянский эксперт
Уникальность территориального расположения Армении заключается в её нахождении между регионами 
Европы и Евразии. Об этом заявил директор Научно-образовательного фонда «Нораванк» Гагик Арутюнян 
27 апреля в Астане в ходе видеомоста Москва — Ерван — Астана на тему «Роль общественных 
организаций в формировании Евразийского союза», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Идея Евразийского союза имеет глубокие корни, и мы видим развитие этого проекта в том, что это 
является неким промежуточным состоянием к формированию большой Европы. Это крайне важно, 
и мы считаем, что европейское и евразийское партнёрства Армении усиливают эффект. Армения, вступая 
на путь процесса формирования Евразийского союза, является уникальным ресурсом: это не только 
Армения со своими ресурсами, а это огромная диаспора. Мы могли бы стать проводниками идеи не только 
в Армении», — отметил Арутюнян.

Он призвал боле активно действовать в рамках продвижения интеграционного проекта: «На мой взгляд, 
пришло время собирать камни: дезинтеграционные процессы после распада СССР подошли к критическому 
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состоянию, и пора начать новые процессы. Именно экспертное сообщество имеет большую функцию 
по формированию. Мы должны организовывать форумы, площадки, журналы, и чтобы это выглядело 
хорошо, и чтобы было так же хорошо».

Сопредседатель межпарламентской армяно-российской комиссии по сотрудничеству между 
НС РА и ФС РА Арам Сафарян считает, что нельзя упускать шанса создать новое интеграционное 
пространство: «Председатель „Процветающей Армении“ неоднократно поддерживал идею Владимира 
Путина о новом интеграционном объединении на постсоветском пространстве. Мы будем оказывать 
содействие тем, кто будет развивать и продвигать эту идею. Нужно найти точки соприкосновения. Время 
идёт, и если мы упустим шанс, через много лет делать это будет всё труднее».

Как ранее сообщало ИА REX, уполномоченный по правам человека, директор Института парламентаризма 
Народно-демократической партии «Нур Отан» Болат Байкадамов заявил о том, что, по данным 
социологов, мнения политических элит и общества не     совпадают в     вопросах, касающихся интеграционных   
проектов. «Очевидна необходимость объединения на гуманитарном уровне, уровне культуры, спорта, 
и я знаю, что это уже действует. В приоритетах важно отразить не только мнение элит и политиков, 
но и мнения простых людей. Социологи говорят, что эти мнения не совпадают. Интеграции нужно придать 
привлекательность, и нужно, чтобы Евразийский союз обрёл привлекательность. Нам нужно, чтобы 
утерянный статус русского языка был восстановлен, нужно восстановить дипломатию по старым 
канонам», — подчеркнул Байкадамов

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25473.html

Янукович потребовал не допустить дестабилизации ситуации в 
Днепропетровске
Президент Украины Виктор Янукович поручил предпринять все необходимые меры для предотвращения 
возможной дестабилизации ситуации в Днепропетровске, где произошла серия взрывов. Об этом 27 апреля 
сообщила пресс-служба главы государства, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«СБУ и МВД также должны принять безотлагательные и скоординированные меры по предупреждению 
и предотвращению любых преступных проявлений, направленных на дестабилизацию ситуации 
в Днепропетровске», — говорится в сообщении.

Кроме того, украинский президент поручил принять исчерпывающие меры по установлению и привлечению 
к уголовной ответственности всех причастных ко взрывам.

Добавим, что ранее Янукович назвал произошедшее в Днепропетровске «вызовом для всей страны». 
«Мы подумаем, как ответить достойно. Думаю, разберёмся. Жаль, что так произошло», — сказал президент 
журналистам в Крыму.

Согласно информации МЧС и МВД Украины, 27 апреля в Днепропетровске произошли сразу четыре взрыва 
в     разных местах  . СМИ в свою очередь сообщают о большем количестве взрывов. По последним данным, 
число пострадавших достигло 29 человек, их которых 9 детей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25474.html

Евразийская интеграция позитивно скажется на развитии гражданского 
общества: эксперты
Проведение форума на тему роли общественных организаций в формировании Евразийского союза 
в Ереване свидетельствует о благоприятном настрое армянских властей в отношении Евразийского союза. 
Об этом заявил руководитель оргкомитета Международного форума «Роль общественных организаций 
в формировании Евразийского союза» Андрей Смирнов 27 апреля в Ереване в ходе видеомоста Москва — 
Ерван — Астана на тему «Роль общественных организаций в формировании Евразийского союза», 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Наверное, на сегодняшний день мы имеем уникальный шанс за последние 20 лет: сделать шаг навстречу 
друг другу и попытаться создать новый формат взаимодействия, который позволит нам настигнуть 
упущенные моменты во всех сферах. То, как реагировали люди — это воодушевляет. Люди моментально 
откликнулись на предложение поучаствовать в форуме. Общественные организации могут пойти дальше. 
Если мы запустим интеграционный формат с гуманитарного сотрудничества, то взаимодействие 
на межличностном уровне подтолкнёт руководства всех стран к более активным действиям. Важно, что 
форум проходит именно в Ереване, что доказывает интерес стран к интеграции. Мы попытаемся работать 
в сфере экономики. Мы попытаемся работать системно. Мы собираемся его развивать», — подчеркнул 
Смирнов.

Он особо отметил отношение властей Армении к форуму: «Проведение такого форума в Ереване без 
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одобрения Сержа Саркисяна было бы невозможным. При этом 6 мая в Армении пройдут парламентские 
выборы, и внимание мирового сообщества и западных организаций очень сильно. Я полагаю, что если 
и лидер „Процветающая Армения“, и лидер Республиканской партии, сделали вывод, что мероприятие 
может состояться в эти сроки, и свидетельствует об отношении Армении к Евразийскому союзу».

Исполнительный директор Гражданского альянса Казахстана Алина Хаматдинова считает, что Евразийский 
союз принесёт социальную модернизацию в каждую страну-участницу проекта: «Я считаю, что Евразийская 
интеграция позитивно скажется на всём развитии гражданского общества. Думаю, что это позитивный 
импульс для того, чтобы различные направления гражданского общества были на повестке дня. Второй 
момент — это социальная модернизация. Все страны стоят на периоде, когда мы достигли определённых 
высот в экономической интеграции. Социальная модернизация — тренд. Сейчас молодёжь стран СНГ очень 
активно интегрируется в интернет-пространстве. Молодёжь очень активна в интернете, хорошо реагирует 
на различные новости, и когорта молодёжи в интернете есть, и она имеет тенденцию на будущее развитие. 
Важно донести, что значит „интеграция“ для нас, и как это отразится на будущем в целом. У общественных 
организаций больше потенциала, чем у политиков, ибо мы понимаем, что на своём уровне мы быстрее 
достигаем целей».

Как ранее сообщало ИА REX, сопредседатель межпарламентской армяно-российской комиссии 
по сотрудничеству между НС РА и ФС РА Арам Сафарян заявил о том, что нельзя упускать шанса создать 
новое интеграционное пространство. «Председатель „Процветающей Армении“ неоднократно поддерживал 
идею Владимира Путина о новом интеграционном объединении на постсоветском пространстве. Мы будем 
оказывать содействие тем, кто будет развивать и продвигать эту идею. Нужно найти точки соприкосновения. 
Время идёт, и если мы упустим шанс, через много лет делать это будет всё труднее», — уверен он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25475.html

Госкомпании обяжут согласовывать покупку частных активов
Президент России Дмитрий Медведев поручил правительству подготовить к 1 августа предложения 
по введению механизма обязательного согласования госкомпаниями покупок частных активов. Об этом 
27 апреля сообщила пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Представить предложения по введению механизма обязательного получения согласия правительства 
на приобретение частных активов государственными корпорациями и хозяйственными обществами, 
более 50% акций (долей) которых находится в собственности Российской Федерации, а также механизма 
ограничения приобретения подконтрольными им организациями частных активов, предусмотрев публичное 
обоснование необходимости приобретения в указанных случаях», — говорится в поручении.

Кроме того, президент поручил правительству дать указания своим представителям в советах директоров 
инициировать до 1 декабря разработку и реализацию программ отчуждения непрофильных активов, 
производимые с использованием которых товары или услуги могут быть приобретены на конкурентном 
рынке.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25476.html

Нацбанк Белоруссии отмечает замедление инфляции в республике
В первом квартале 2012 года в Белоруссии наблюдается замедление инфляционных процессов. Как 
сообщили в пресс-службе Нацбанка республики, об этом было заявлено на расширенном заседании 
правления банка 27 апреля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Фактически сложившееся значение индекса потребительских цен в первом квартале свидетельствует 
о постепенном замедлении инфляционных процессов и есть достаточные основания полагать, что 
по итогам года инфляция останется в запланированном диапазоне — не более 19-22%», — говорится 
в сообщении.

В Нацбанке отмечают, что «достижение макроэкономической стабилизации стало позитивным сигналом 
участникам рынка для увеличения предложения иностранной валюты на внутреннем валютном рынке 
за счёт роста возврата валютной выручки, притока краткосрочного капитала, перевода части сбережений 
населения из иностранной валюты в национальную».

«Сохранение высоких в реальном выражении процентных ставок, а также существенное превышение 
доходности по вкладам в белорусских рублях по сравнению с вкладами в иностранной валюте привело 
к существенному притоку в банковский сектор вкладов в национальной валюте», — подчёркивается 
в сообщении.

Так, согласно данным Нацбанка, срочные рублёвые депозиты физических лиц увеличились по итогам трёх 
месяцев на 34,9% и достигли к 1 апреля 12,6 трлн белорусских рублей. Депозиты населения в иностранной 
валюте составили в эквиваленте 4,9 млрд долларов США, превысив на 200 млн докризисный уровень 
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апреля 2011 года. При этом, как отмечается, прирост кредитования соответствовал темпам роста ВВП.

«Национальным банком было осуществлено последовательное снижение ставки рефинансирования 
и ставок по инструментам. В результате средняя ставка по новым срочным депозитам физических лиц 
в национальной валюте в марте составила 45,3% годовых, снизившись на 10% с декабря 2011 года, 
в иностранной валюте — 7,2% годовых (снижение на 1,2%)», — сообщили также в пресс-службе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25477.html

Медведев поручил до 1 июня создать совет по конкуренции при ФАС
Президент России Дмитрий Медведев поручил правительству обеспечить создание до 1 июня Совета 
по конкуренции при Федеральной антимонопольной службе (ФАС). Об этом 27 апреля сообщила пресс-
служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Предполагается, что в число полномочий совета войдёт проведение экспертизы проектов нормативных 
правовых актов, инициирование проведения проверок соблюдения антимонопольного законодательства 
и выражение недоверия руководящему составу ФАС.

Кроме того, совет займётся утверждением годового доклада ФАС о конкуренции и представлением своей 
оценки состояния конкурентной среды, а также проведением публичного обсуждения и анализа целей, 
задач, функций и полномочий ФАС на предмет выявления их избыточности или недостаточности.

Помимо этого, Медведев поручил ФАС и Минэкономразвития обеспечить ежегодное проведение оценки 
состояния конкурентной среды в России с последующим формированием рейтинга регионов по степени 
интенсивности конкуренции и состоянию конкурентной среды. Фактические результаты должны будут 
публиковаться не позднее мая года, следующего за оцениваемым периодом.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25478.html

Одному из участников акции «Чернобыльский шлях» на суде 
понадобилась «скорая помощь»
В Белоруссии 27 апреля прошли суды над задержанными накануне участниками оппозиционной акции 
«Чернобыльский шлях». В частности, трое активистов «Молодого фронта» — Николай Демиденко, 
Михаил Мусский и Роман Васильев признаны судом виновными в мелком хулиганстве и приговорены 
к 15 суткам ареста.

Во время судебного процесса, проходившего в суде Советского района Минска, одному из подсудимых 
понадобилась экстренная медицинская помощь. Романа Васильева «скорая» увозила с заседания в 9-ю 
минскую больницу. «Хартия-97» со ссылкой на правозащитный центр «Весна» сообщает, что Мусский ранее 
заявил об избиении активистов в милиции после задержания.

На том же заседании осудили и ещё двоих участников акции — Алексея Чурилова и Дмитрия 
Шавлюкевича, которых обвинили в «ругани матом». Они приговорены к аресту в 10 и 15 суток 
соответственно.

Добавим, что также задержанные накануне в ходе акции в Минске активисты молодёжного крыла 
российской партии «Яблоко» были отпущены и уже вернулись домой. Как уточнили в пресс-службе партии, 
активистов доставили в РУВД Центрального района Минска «для установления личности». Там на каждого 
из них составили досье, сфотографировали и сняли отпечатки пальцев. В общей сложности россияне 
провели в РУВД около 2 часов, после чего благополучно на такси добрались до железнодорожного вокзала.

Напомним, акция «Чернобыльский шлях», посвящённая трагедии на Чернобыльской АЭС, проводится 
белорусской оппозицией ежегодно с 1988 года. На мероприятии 26 апреля митингующие требовали отмены 
решения о строительстве Островецкой АЭС, а также выдвинули политические требования — освобождение 
заключённых оппозиционеров.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25480.html

Правительство рассмотрит возможность отказа от стандарта РСБУ
Президент России Дмитрий Медведев поручил правительству подготовить к 1 июля предложения 
об отмене требований к непубличным компаниям о представлении бухгалтерской отчётности по российским 
стандартам и предоставлению публичным компаниям возможности выбора между стандартами РСБУ 
и МСФО. Об этом 27 апреля сообщила пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Помощник президента Аркадий Дворкович в свою очередь пояснил журналистам, что это пока не является 
окончательным решением, и правительство должно будет проработать данный вопрос.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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Добавим, что президент также предложил закрепить в законодательстве норму, позволяющую 
не привлекать к ответственности должностных лиц организаций в случае добровольного исправления ими 
в определённый срок неточностей или ошибок, допущенных в представленной бухгалтерской отчётности, 
а также в случае если допущенные при её составлении ошибки не оказали существенного воздействия 
на итоговый финансовый результат.

Соответствующие предложения правительство должно будет представить до 1 сентября.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25482.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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